
Pièces 3 Pièces

Superficie 65 m²

Référence CF2072-2306f_34

Prix 230 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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A  quelques  Mètres  du  relais  de  poste  aux  chevaux  du  mandelieu  d'antan,  votre

agence stéphane plaza vous propose en exclusivité dans une maison, au premier

et  dernier  étage,  un  bel  appartement  atypique,  fonctionnel  et  très  lumineux  de  3

pièces principales équipé d'une climatisation.  Plafonds hauts,  grandes fenêtres et

tomettes donnent la tendance: charme et caractère de l'ancien ! Ce nid douillet est

situé  à  2  pas  de  toutes  commodités  :  petits  commerces,  écoles,  galerie

marchande,  gare  routière,  centre  expo  congrès,  cinéma,  la  poste,  ainsi  que  la

promenade sur berge de siagne qui chemine ...

Your Stéphane Plaza agency offers you exclusively in a house, on the first and last

floor, a beautiful atypical, functional and very bright apartment with 3 main rooms.

High ceilings,  large windows and floor  tiles  set  the trend:  charm and character  of

the old! This cozy nest is located a stone's throw from all  amenities: small  shops,

schools, shopping mall, bus station, Congress Exhibition Center, cinema, La Poste,

as well as the promenade on the Siagne bank which leads to the sandy beaches!

Common  car  park.  A8  access  a  few  minutes  away.  Co-ownership  of  6  lots  -

monthly charges EUR78 - *fees ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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